



Slam

4. AUGSBURGER PREDIGT-SLAM

Wortgefechte in Erinnerung an die »Davongejagten«

Bereits zum vierten Mal findet zum Friedensfest der Augsburger Predigt-Slam in der Kresslesmühle statt. Ähnlich wie beim Poetry-Slam hat jeder Vortragende nur ein paar Minuten Zeit, um die Jury und das Publikum von sich und seinem Text zu überzeugen, allerdings nicht mit Gedichten oder Kurzgeschichten – sondern mit einer Predigt!

Und das diesjährige Thema verspricht ehrliche, schonungslose, vielleicht sogar aufrührerische Predigten: 2014 steht der Slam ganz im Zeichen eines unerschrockenen Predigers, eines Kämpfers für die Armen und Unterdrückten und die dafür »Davongejagten«. Denn der Franziskaner Johannes wurde verbannt, nachdem er 1524 in seiner Predigtreihe über Lukastexte einige radikale Anschauungen geäußert

und mit seiner »guten Nachricht für die Armen« Anklang unter Augsburgs Handwerkern und Tagelöhnern gefunden hatte. Später wurde die von ihm inspirierte Demokratiebewegung kriminalisiert und zerschlagen, am Aufstand Beteiligte wurden grausam hingerichtet.

Der Erinnerung an diese Ereignisse und den außergewöhnlichen Prediger ist der 4. Augsburger Predigt-Slam gewidmet. Bekannte Augsburger Persönlichkeiten werden je sieben Minuten zu Texten aus dem Lukasevangelium predigen – moderne und provokante Auslegungen sind hierbei garantiert!

Kuratiert und moderiert wird die Veranstaltung von Sybille Schiller und Wolfgang Krauß.
Veranstalter: Biblia Viva Augustana

MI 06/08/14 19:30 UHR

Kulturhaus Kresslesmühle, Eintritt frei, Spenden willkommen